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開会宣言
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担当委員会

ゲスト ＲＩ第2500地区第６分区ガバナー補佐

伊藤　克美　　様
ＲＩ第2500地区第６分区ＩＭ実行委員長

板倉　利男　　様

　小野信次　ロータリー情報委員長

　２月 　１日 （水） ゲスト卓話

　２月 　９日 （木） ７クラブ合同例会

　２月 　１5日 （水） ゲスト卓話

　２月 　22日 （水） ゲスト卓話

黒川　吉一　ＳＡＡ

岡田　幸紀　会　長
黒川　吉一　ＳＡＡ

手に手つないで
ロータリー情報委員会

例会報告
2012年1月25日

水曜日　１２：３０～１３：３０
ハピオ２Ｆ
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岡　田　幸　紀
猪　子　茂　昭
白　木　幸　久

職業奉仕委員会

交際奉仕委員会

プログラム委員会

社会奉仕委員会

本日の献立

第８６4回 

 皆さんこんにちは 

先日はしばらくぶりに降雪があり、普段の運動不足を解消

する良い機会でしたが、私は筋肉痛になりました。皆様い

かがだったでしょう。 

 先週の木曜に友人から電話があり、網走湖のワカサギ

釣りで17ｋｇ釣ったと言ってきました。黒川会員に話したとこ

ろ、これからすぐに行こうという事になり、音更を17時出発、

21時釣り開始。途中２時間の仮眠を取りながら、翌朝８時

半まで頑張りました。そこそこの釣果があったので、早速

当ｸﾗﾌﾞ釣部会の、新年会を兼ねた食事会を開催しました。

急な案内にもかかわらず１０名の参加がありました。この

部会は、釣りに行くのも目的ですが、食べるだけの会員も

募集しています。事務局の村瀬会員に声を掛けて下さい。 

 本日は、伊藤ガバナー補佐の公式訪問ですので、いろん

 次週からのプログラム  



　板倉利夫　様 里帰りした気分です。

　小野信次　ロータリー情報委員長

　皆様のご支援ありがとうございます。おかげさまで、４月の ＲＩ第2500地区第６分区ガバナー補佐
就任から９ヶ月が過ぎました。行政改革の必要が言われてから 伊藤　克美　　様
２０年が経ちましたが、どの程度実行されてきたでしょうか。 　音更ＲＣは、岡田会長の方針に沿って順調に
議員自ら律すべきと、町村合併も含めて、３万３千人から1/3減 運営されていると感じています。
になっています。住民からはまず地方議員からという圧力が 　今年のＩＭは職業奉仕を主なテーマとしています。
感じられました。私は議会と住民が少しでも近づくよう努力して 講演もそれに沿ったものを用意しました。職業を
います。今、私達農家は、ＴＰＰにどう対応するかに苦慮していま 通して地域社会に貢献するのがロータリーの基本
すが、道内アンケートでは意外な数字が出ています。賛成５３ で、「四つのテスト」でも表現されています。
％・反対４７％とは、日本の社会を見直す良い機会と捉えるべ
きでしょう。

田中義博　会員　（在籍　３年）

ＲＩ第2500地区第６分区ＩＭ実行委員長
板倉　利男　　様

全員登録ありがとうございます。

計算に用いる ホームクラブ

会員数 出席者

前々回８６２回 37 19 51.4%

今回　8６４回 37 18

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                                 帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル.

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　　 　      　　　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会
　　小枝秀則、佐藤誠、小高良樹、谷口善一、富田秀彦、野村泰司、原田稔三、棟方隆、村瀬正明

例会案内

富田　秀彦　出席委員長　

メークアップ 欠席 出席率

今月の例会担当　小高会員

伊藤克美　様

黒川吉一　会員

　　　　縁

　　　　　今年もよろしく

ゲ ス ト 卓 話  

出席報告 

在 籍 表 彰  

会 員 卓 話  






